

Carta de la Presidenta

Es un honor presentaros la Memoria de Actividades y el resumen económico correspondiente al año 2022 de la Fundación Promoción Social.



Jumana Trad

Presidenta

De esta forma, hemos continuado nuestra labor en comunidades vulnerables de Asia, África y América Latina, de la mano de nuestros socios locales, con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de miles de personas. Así, hemos realizado veintidós proyectos que han contribuido a la seguridad alimentaria, el acceso al agua potable, la educación, la salud, el empleo digno, el empoderamiento económico y la protección del medio ambiente, prestando especial importancia al papel y protagonismo de la mujer en India, Líbano, Jordania, Egipto, Palestina, Etiopía, Kenia, Uganda, Nicaragua, Bolivia, Guatemala y Perú.

Con ellos, hemos enseñado a miles de personas a combatir la desnutrición infantil, a poner en marcha sus propias iniciativas empresariales con una capacitación adecuada para que generen ingresos o a gestionar sus recursos naturales agrarios y pesqueros de forma sostenible. En definitiva, a modificar su presente y construir dignamente su futuro.

Por otra parte, en un contexto marcado por conflictos y crisis humanitarias, dejándose sentir aún las consecuencias generadas por la pandemia del COVID-19 en muchos lugares, y donde la guerra en Ucrania ha añadido una capa adicional de sufrimiento y devastación, hemos brindado ayuda a co-

munidades afectadas por esta situación, mediante la entrega de alimentos, medicinas y apoyo económico, en Venezuela o Líbano, y también en España, tratando de aliviar el sufrimiento de aquellos que más lo necesitan.

Asimismo, somos conscientes de la necesidad de crear conciencia sobre la justicia social y promover el compromiso, especialmente entre los más jóvenes, para construir sociedades más justas y solidarias. Por ello, ha continuado nuestra actividad de educación para el desarrollo a través de las iniciativas “Objetivo 2030: EFAS por el Desarrollo Sostenible” y Youth MUN Madrid, en España, y nuestra participación en foros e iniciativas solidarias. También ha continuado el trabajo de nuestros *think tanks*: Centro de Estudios de Oriente Medio (CEMO) y Observatorio Mujer e Igualdad (OMEI), para que, a través de la investigación y el análisis de problemas sociales y políticos, se proporcionen recomendaciones basadas en evidencias que ayuden a mejorar la toma de decisiones y promuevan el bienestar y desarrollo de la sociedad.

Me gustaría también destacar nuestra presencia en Naciones Unidas, gracias a nuestro estatuto consultivo general, participando activamente en diferentes foros y reuniones. Hemos colaborado estrechamente con otras organizaciones de la sociedad civil y gobiernos para impulsar agendas en favor de la erradicación de la pobreza, la igualdad, la protección del medio ambiente y el fomento de la paz y la justicia.

No quisiera terminar sin agradecer sinceramente a todos nuestros financiadores, socios, donantes, voluntarios y amigos, su apoyo incondicional, colaboración, generosidad y compromiso con nuestra misión. Su valiosa contribución hace posible todo este trabajo para construir un mundo mejor, generando un impacto positivo en las personas que más lo necesitan.

Destacar, también, el compromiso y la pasión de nuestro equipo. Su dedicación y profesionalidad son la base de nuestro trabajo y han sido clave para enfrentar los desafíos que hemos encontrado en el camino.

En definitiva, gracias a todos los que han sido parte de nuestra labor durante el año 2022, que compartimos con vosotros a través de estas páginas.